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次回は、11 月 5 日(日) 13:30～16:30 

ちた未来塾へようこそ先輩 

～ちたざっくの想い～ 

 10 月 20 日、知多市市民活動センターにて

第 5 回を開催、今回はちたざっくやろう会

のメンバーをゲストに招き、「ちたざっく×

ちた未来塾～多世代交流会～」を行いまし

た。 

ちたざっくやろう会代表 日比野氏 

ちたざっくとは 
 ちたざっくやろう会代表の日比野氏は、

日本福祉大学 高浜市まちづくり研究センタ

ーが企画・運営するざっくばらんなカフェに

参加し、知多市でも職業や年齢などが異なる

様々な人が集まり、ざっくばらんに話し合う

ことで緩やかに繋がっていくような場をつく

りたいと思い、2016 年 4 月に立ち上げまし

た。活動内容は、運営メンバーだけではな

く、みんながやりたいことを持ち寄って実施

しており、地域で活躍する人をゲストに招

き、ざっくばらんにお話を聞く「会いたい人

に聴いちゃおう」や「SNS でつながろう」、

「みんなで竹灯籠づくりにチャレンジ」等、

様々な企画を行っています。 

日比野氏から塾生へのメッセージ 
 一人の人間が考える事や出来る事なんて

限られているので、わからないことや困った

時に頼ることが出来る人とたくさん繋がって

いくことが大切です。ちたざっくは、皆が繋

がる場所を提供しています。今まで全く知ら

なかった人と、ざっくばらんに話をすること

で、新たな気づきや繋がり生まれ新しい「何

か」が生まれてくると良いなと思います。ち

た未来塾の皆さん、ちたざっくに遊びに来て

ください。私たちと一緒にちたざっくを創っ

ていきませんか？ 

ざっくばらんに話し合おう 
 後半は、全員で自己紹介をした後に、そ

れぞれが話したいことを提案しながら、ざっ

くばらんに意見を交換しました。「なぜちた

未来塾に参加したのか」、「普通に生きるとは

何か？」などについて、それぞれが自分の考

えを伝え合いました。その中でも「なぜその

仕事をしているか？」については話が発展

し、このテーマについて、ちたざっく×ちた

未来塾のコラボ企画の提案がありました。 
(以下、塾生の感想) 

◆普段話さないことを楽しく話せた！他の塾

生とも一緒に次回を楽しめると良い。 

◆何かの疑問にみんながざっくばらんに話す

こと。それって何だかおもしろい！！ 

◆ちょっとしたきっかけで、自分の将来が大

きく変わると思う。だから色々な人の話を聞

いてみたい。 

◆「普通」は、悪いことではない。お互いが

違いを認め合えば良いと思う。 

話し合いの様子 


